

# ATR

COMUNIDAD  
VALENCIANAASOCIACIÓN DE TELESPECTADORES Y RADIOYENTES  
CONSUMIDORES Y USUARIOS DE MEDIOS

Pintor Cabrera, 8 - 4A  
03003 ALICANTE  
www.atrcv.org  
atr.comunidadvalenciana@gmail.com

## Buzón del socio

Visita nuestra web  
¿Tú ya la visitas y colaboras con ella?  
¿La conocen tus amigos?

**www.atrcv.org**

Colaboren escribiendo a:  
atr.comunidadvalenciana@gmail.com

## Mantente Informado

Si deseas recibir información sobre programas  
televisivos, noticias en la red, etc. envíanos tu  
correo electrónico a la siguiente dirección y te  
mantendremos informado en todo momento.

atr.comunidadvalenciana@gmail.com



## ATR

*Por una comunicación responsable.*



Queridos amigos: con este número del Boletín queremos llegar a todos y mostraros la cercanía de toda la Junta con vosotros, socios y amigos, que sois el núcleo fundamental de nuestra asociación; ATR CV no podría subsistir sin vuestra ayuda.

Ya veis que junto a nuestros escritos, aparece una nueva señal de identidad, es el slogan que hemos elegido para lanzar, de una manera atractiva y directa lo que pretendemos: **ATR por una comunicación responsable.**

En esa línea de contribución en la difusión de unos medios de calidad, os animamos a que presentéis vuestras sugerencias sobre aquellos programas, spots publicitarios, etc. que consideréis inadecuados, dado que es una forma eficaz de ejercitar los derechos de todos los consumidores de medios. La CNMC, Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia, ha sancionado en el 2014 a más de una cadena de televisión por incumplimiento de la Ley de la Comunicación Audiovisual, fundamentalmente por contenidos inadecuados emitidos dentro del horario de protección del menor.

Os animamos a que frecuentéis nuestra página web, en ella veréis un enlace para consultar LA GUÍA AUDIOVISUAL iCmedia, que nos facilita una información interesante y divertida acerca de los estrenos de películas, series, dibujos animados; como se renueva cada semana, su actualidad la convierte en una herramienta de información familiar estupenda. A través de un convenio suscrito con diversas Confederaciones de Asociaciones de Padres, ha conseguido una amplia difusión.

Desde aquí queremos agradeceros vuestra colaboración en el acto de la entrega del Premio Hermes el pasado mes de noviembre, este año la asistencia ha sido muy numerosa y motivadora. Premiar la excelencia en la tarea informativa de un profesional de la comunicación, es una forma directa de participación y compromiso con la sociedad, que ATR y sus socios realizamos de forma periódica **por una comunicación responsable.**

Estamos siempre a vuestra disposición, cualquier iniciativa que nos hagáis llegar personalmente o a través del Buzón del Socio en la web, será especialmente bien acogida, a la vez que os animamos a difundir entre la familia y los amigos la labor de ATR; en este momento estamos preparando la segunda Mesa Redonda, cuyo contenido está íntimamente unido al programa de Formación que se lleva a cabo en el Centro de Recursos del Ayuntamiento de Alicante y en colegios e Institutos de nuestra ciudad; recibiréis información detallada y será un placer contar con vuestra presencia.

Os transmito un cordial saludo en nombre de toda la Junta y Equipo de trabajo.

Asunción Pagán Antón  
Presidenta de ATR

# actividades 2014

## Asamblea General de socios

Como cada año se celebra la asamblea general ordinaria y extraordinaria de asociados, en esta ocasión fue el 26 de febrero, en la nueva sede de ATR, c/ Pintor Cabrera 8, 4º A. Alicante, en dicha asamblea se aprobó la cuenta de ejercicio y presupuesto de gastos así como las actividades del año 2014. Según los estatutos, se procede al nombramiento de la nueva junta directiva. Terminando la Asamblea con una tertulia y un aperitivo.



## Asociación de la Prensa

En "noche off the record" el 24 de enero, asistimos a la celebración de la noche de la prensa, con motivo del Patrón de los periodistas, el acto se celebró en el Real Casino Liceo de Alicante. Se presentó el anuario 2013.



## Asamblea iCmedia

El día 6 de febrero se celebra en Madrid la Asamblea anual de iCmedia, con los que mantenemos una estrecha colaboración, a la cual asiste la presidenta y dos vocales de ATR CV.



## Semana del Consumidor de Alicante

El día 13 de marzo, durante la Semana del Consumidor colaboramos con la concejalía de Sanidad y Consumo, organizando una mesa redonda presidida por el concejal de Consumo D. Luis Barcala y en la que participaron 5 ponentes:

- Blanca Torregrosa (coordinadora del plan Previ)
- Auxi Javaloyes (Psiquiatra infanto-juvenil)
- César Morillas ( profesor de Redes Sociales de la UMH)
- José Tirado y Marta García (Cuerpo Nacional de Policía).
- Moderando el acto Elvira Rodríguez (periodista y vocal de ATR).

El tema de la mesa fue: Redes Sociales. Hábitos de Consumo de niños y Jóvenes Alicantinos. El acto tuvo lugar en la Casa de La Festa, con una gran asistencia de público.

El día 11 de Marzo, parte de la Junta asiste al acto institucional de la Semana del Consumidor en la entrega de premios en el aula Cam, con la participación del Teatro Salud Gominolas.



## Gala de premios Participación Ciudadana

Acto celebrado en el Auditorio de la Diputación de Alicante, el día 27 de marzo, al que asistieron algunos asociados con invitaciones personales de la Alcaldesa Doña Sonia Castedo.



## Café de los Viernes



En mayo asistimos a los cafés de los viernes, organizados por Participación Ciudadana. Estas reuniones, además de aportar formación y generar debate sobre temas de actualidad, contribuirán al conocimiento entre entidades y a generar sinergias y posibles colaboraciones entre las mismas.

## Asamblea iCmedia

La reunión Junta Directiva de iCmedia fue en Madrid el 14 de junio, con la asistencia de la Presidenta de ATR, de la que es vocal.



## III Feria de la salud

El día 12 de diciembre, la Concejalía de Sanidad, Consumo y Medio Ambiente organizó la III Feria de la Salud, en esta ocasión se celebró en la plaza de la Montañeta, en la cual participamos con una mesa informativa junto a otras asociaciones. Se realizaron reconocimientos médicos y se recogieron alimentos y juguetes para Cáritas y Cruz Roja.



## XI Premio Hermes 2014

El XI Premio Hermes fue concedido a la Ilustrísima Sra. D.ª Asunción Valdés Nicolau, reconocida periodista alicantina, que fué Directora de Comunicación de la Casa de su Majestad el Rey durante casi 11 años y en la actualidad es Directora General de Relaciones Externas en la Editorial Prensa Ibérica y articulista de sus 14 diarios. El acto lo presentó el periodista D. Francisco Sánchez, Director del CEU de Elche, entregando el galardón D.ª Asunción Pagán, presidenta de ATR-CV. La gala se celebró el día 15 de noviembre, en el Salón imperio del Real Liceo Casino de Alicante durante una comida encuentro de más de ciento veinte asociados y amigos.



## I Rastrillo Benéfico

Este año por primera vez hemos realizado un rastrillo benéfico, en colaboración con la fundación DASYC. El rastrillo tuvo lugar el día 20 de diciembre, en el edificio municipal El Claustro, con una buena afluencia de público.



## Actividades en Colegios e Institutos

Este año hemos impartido:

- 15 Talleres prácticos para alumnos de primaria con el título: "Uso seguro de televisión y Redes Sociales por los niños."
- 15 Video- Conferencias para alumnos de la ESO en institutos y colegios, con un único tema demandado este año, por todos los centros educativos "Redes Sociales y el derecho a la intimidad" y "Identidad Digital y Redes Sociales".
- 10 Charlas-Conferencias: "Uso seguro de las nuevas tecnologías en familia." Patrocinado por la Concejalía de Consumo del Ayuntamiento de Alicante.

Actividades para adultos:

- 1 Charla a adultos en el Centro Comunitario Playas "Uso seguro de TV y Redes sociales por los niños"
- 2 Charlas sobre "Seguridad en Internet", en el Centro Comunitario Felicidad Sánchez y Centro de Recursos de Consumo

